
Herr Gless sprach dem Büro für Natur- und Umweltschutz Lob für die in den 
vergangenen 25 Jahren geleistete Arbeit aus. Insbesondere die Abhaltung von 50 bis 60 
Informationsveranstaltungen zu jeweils immer aktuellen Themen mit einem doch recht 
begrenzten Personalbestand sei aller Ehren wert und verdiene hohe Anerkennung. 
 
Dieser Anerkennung schloss sich der Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss an. 
 


